
NEVER GIVE UP! ガイダ 

 

一体誰が想像しただろう、あの特撮好きのおてんばな女の子が、本当に蝶のような美しい

女性になるとは。それだけじゃない、彼女はファンと共に努力したおかげで、2016年の総

選挙で 2 位を勝ち取ったのだ。ガイダ・ファリシャは、アイドルのキャリアと学校の両面

において、決してあきらめたりしないアイドルだ。今回、JKT48 OFCマガジンでは、選抜、

ネチケット、大組閣について、彼女にインタビューしてみることにした。さあ、そのイン

タビューを聞いてみよう。 

 

 

-総選挙のスピーチで、君は 2位という順位がメンバーとしての価値や立ち位置を引き上げ

てくれると言ってたよね。説明してくれるかな？ 

 

JKT48はメンバーがすごく多くて、私を含め、みんなが夢を追いかけようと競い合ってる。

夢の一例は、JKT48 劇場で公演に出ることや、シングルに参加すること、テレビに出るこ

と、CM に出ることなんかだけど、普通は運営がメンバーを選ぶから簡単じゃない。でも、

3月の選抜総選挙というのは、好きなメンバーをビデオクリップなんかで見たいというファ

ンにとってはチャンスだった。私が上で言ったような夢を叶えるための助けにもなった。

私はめったにシングルに入ったりテレビに出たりしないメンバーだから、私のファンはツ

イッターのメンションや握手会で、今年の総選挙ではガイダを 13thシングルに入れるため

に頑張るって約束してくれてた。それを見ていて、私は感動したし、驚きもした。私を総

選挙で上位まで押し上げてくれて、2位になったなんて、本当にすごい。 

 

今まで私は、外から見てというか、視点を変えて一般人として見た場合に、JKT48 の中に

は 2 つのグループがあるように感じてた、つまり（選抜メンバーの選考で）よく選抜のチ

ャンスをもらえてるメンバーのグループと、まだ選抜のチャンスをもらえてないメンバー

のグループが。だから、私は感謝のスピーチのときに、今までそう感じてたと言ったし、

総選挙でファンの応援によってチャンスがもらえたときには、上位メンバーの気分も味わ

うことができた。JKT48 のニューシングルをテレビでプロモートしたり、CM に出たりと

かね。 

 

-JKT48のメンバーになって、一番悲しかったことや、失望したことは？ 

 

うーん、何だろう… 私は、夢を叶えられるチャンスが与えられなかったときは… そう、

まだ私のものじゃないんだって考えてる。だから、失望は忘れて、常にポジティブな考え

を持ちながら、できることをやっていく方が良い。 



 

-君はツイッターで最近、ネチケットについて時々話してるよね、おかしなメンションがあ

るからって。どんなメンションに困ってるの？彼らに言いたいことは？ 

 

実は、私がネチケットについて話し始めたのは、SNS でルールを守るようにみんなを変え

ていきたいという、学生としての責任感があったから。私の今の専攻が社会的、文化的、

人間的な要素をより多く含んでいるからなのかは分からないけど、それをより高めていき

たいっていう気持ちはある。私にもまだ多くの欠点があることは分かってるけど。メンシ

ョンでは、乱暴な言葉や、人に投げつけるための失礼な文章や、女性に嫌がらせするよう

な文章が使われてたりする。 

 

私が JKT48 のファンに言いたいのは、好きなメンバーや、あまり好きじゃないメンバー、

一番嫌いなメンバーにメンションを送るときでも、覚えててほしい、あなたがメンション

を送るのは人間であって、ロボットやコンピューターじゃないってことを。人間として、

心や感情を持ってるってことを。 

 

-若いメンバーが SNSでおかしなメンションを受け取った場合、アドバイスは？ 

 

もし問題があるようなら、SNS は開かない方がいい。乱暴なことを言ったり、悪口を言っ

たり、あなたの生活を知ってるかのようなことを言う人がいたら、放置した方がいい。眠

ったり、JKT48のレッスンや学校に集中する方がいい。 

 

-君にとって、ファンの意味とは？君にとっての良いファンとは？ 

 

私にとっての良いファンは、アイドルの人生を縛ろうとしたりせず、応援するメンバーの

進歩のために、礼儀正しく、賢明なアドバイスをくれる人。 

 

-組閣に対する意見は？一番悲しかったのは、誰とチームが分かれたこと？一番待ち遠しい

のは、誰と同じチームになること？チーム Jの新フォーメーションのイメージは？ 

 

JKT48 の発展のためにはもちろん組閣が必要だけど、この間の組閣は少し過激だったと思

う。「過激」と言ったのは、チーム Tが総入れ替えになって、もっとレッスンが必要で経験

も足りない Gen4 と 5のメンバーが入ったから。新チーム T は、チーム Jや K3と一緒に

歩んでいくために必死で努力しなきゃいけないと思う。私が悲しかったのは、チーム J の

メンバーだったベビー、アヤナ、フリスカ、ナオミ姉さん、センディ姉さん、ラヘルがチ

ーム K3に異動すること…本当に悲しい… 



 

新チーム Jのイメージは多分、よりユーモラスで、より多彩な感じ… 

 

-君は、JKT48のキャリアと学校の世界を両立させることができてるお手本のようなメンバ

ーの一人だよね。浮き沈みはある？どうやって 2つを両立させてる？ 

 

浮き沈みということだと、仕事と学校が 2 つとも沈まないよう、状況に合わせて適切な決

定を下すということ。両立させるというのは、2つとも完璧じゃなきゃダメという意味じゃ

ない。私がやってきた全てのことが、こういう結果を生んでる。 

 

私を耐えさせてきたのは、好奇心。 

 

人生は一度きりで、まだ若い。だから、青春時代は、魅力的な経験を増やすために費やし

ていこう。 


